



ENFERMEDAD

“Unos hombres le llevaron a un paralítico en una camilla. Al ver la fe de ellos, Jesús le dijo al paralítico: ‘¡Ánimo, hijo mío! Tus pecados son perdonados’” (Mateo 9:2, NTV).

OBJETIVOS

Creer que Jesús tiene autoridad para perdonar los pecados y hacer el milagro de la sanidad.

Recursos utilizados: Mostrar objetos que usamos debido al pecado como, por ejemplo: gafas, muñecas, cajas de medicamentos, termómetro, etc.

INTRODUCCIÓN

Nuestra palabra especial de hoy es ENFERMEDAD. Todos vivimos en un mundo de pecado. Todos podemos tener algún tipo de enfermedad, interna o externa. Al comienzo de la historia de este mundo, Adán y Eva estaban en el Jardín del Edén y eran perfectos, pero con la entrada del pecado nuestro cuerpo y nuestra mente ya no son perfectos. Vamos a escuchar la historia bíblica de hoy.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Mateo 9:1-8.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Dios creó seres perfectos, pero lamentablemente ahora somos imperfectos. Algunos tienen sus imperfecciones o enfermedades de forma visible, como en un brazo, una pierna, la piel o la vista; otros se sienten enfermos y con limitaciones en la inteligencia, el corazón, los riñones o el oído. No fue Dios quien creó las enfermedades físicas o emocionales, pero estas son el resultado de la entrada del pecado en el mundo; y el pecado es como una enfermedad espiritual que todos tenemos.

Cuando Jesús estaba entre las personas, su mayor preocupación era tratar primero la enfermedad espiritual y perdonarles. Por eso, antes de hacer algún milagro, él perdonaba los pecados y daba paz al corazón. Eso suce-

dió cuando le trajeron un hombre paralítico: primero perdonó sus pecados. Algunas personas que estaban allí comenzaron a murmurar sobre Jesús, diciendo que no tenía autoridad para perdonar pecados.

Jesús sabía lo que ellos estaban pensando, así que les preguntó: «¿Por qué tienen pensamientos tan malvados en el corazón? ¿Qué es más fácil decir: “Tus pecados son perdonados” o “Ponte de pie y camina”? Así que les demostraré que el Hijo del Hombre tiene autoridad en la tierra para perdonar pecados». Entonces Jesús miró al paralítico y dijo: “¡Ponte de pie, toma tu camilla y vete a tu casa!”. ¡El hombre se levantó de un salto y se fue a su casa! (Mateo 9:4-7, NTV).

Llegará un día en que todos seremos perfectos nuevamente: sin pecados, sin enfermedades, sin dolor, sin fiebre, sin medicamentos y sin defectos físicos. Para nuestras enfermedades internas o externas habrá una gran sanidad cuando Jesús regrese. Ese día llegará pronto, porque todo esto muestra el amor de Dios.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarás cuando escuches la palabra “enfermedad”?
- Repitan conmigo: Jesús perdonaba y sanaba a los enfermos.
- ¿Quieren que Jesús los perdone y que, en su regreso, todas las enfermedades sean sanadas?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios por la certeza del perdón y por saber que un día todos seremos perfectos.

La palabra clave del próximo sábado es: